
 
 

Verbale n. 2 
 Anno scolastico 2022/2023 

Consiglio d’Istituto 

 

Il giorno 28 del mese di settembre dell’anno 2022, in modalità telematica (riunione meet: 

https://meet.google.com/tre-zzeo-qac), si riunisce alle ore 17.50 il Consiglio d’Istituto debitamente 

convocato nei termini e forme di legge. All’appello risultano: 

 Generalità Qualifica Presente Assente 

 Prof.ssa Maria Letizia Natalia 
Gentile 

Dirigente Scolastico X  

1.  Accardo Carla  Rappresentante del personale docente  X 

2.  Alagna Giuseppina  Segretario verbalizzante  X 

3.  Bavetta Rosa Maria Rappresentante del personale docente X  

4.  Cangemi Antonella  Rappresentante del personale docente X  

5.  Gennaro Giuseppe Rappresentante del personale docente X  

6.  Rusticano Maria Rosaria Rappresentante del personale docente X  

7.  Tritico Francesca  Rappresentante del personale docente X  

8.  Valenti Vito  Rappresentante del personale docente X  

9.  Accardo Nicola  Rappresentante dei genitori X  

10.  Corte Maria Francesca Rappresentante dei genitori X  

11.  Di Stefano Graziella Rappresentante dei genitori X  

12.  Giarratano Domenica Mirella  Rappresentante dei genitori X  

13.  Lombardo Francesca  Rappresentante dei genitori X  

14.  Salvaggio Leonarda  Rappresentante dei genitori  X 

15.  Siragusa Clara  Rappresentante dei genitori X  

16.  Zeoli Ambra  Presidente del Consiglio X  

17.  Cascio Agata Maria  Rappresentante del personale ATA  X 

18.  Maggio Anna Lisa  Rappresentante del personale ATA X  

 

Accertata la sussistenza del quorum costitutivo e di quello deliberativo, dopo essere stato nominato 

segretario verbalizzante della seduta la prof.ssa Francesca Tritico, in sostituzione dell’insegnante Alagna 

Giuseppina che risulta assente alla suddetta seduta, il Presidente, signora Ambra Zeoli, dichiara aperti i lavori 

e procede alla lettura dell’Ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione progetto “Muoviamoci verso l’altro in modo sicuro ed equilibrato (Progetto art. 10 
L.R.08/05/2018n. 8); 



 
 

   
 
 

3. Accordo di partenariato Associazione Sportivo Dilettantistica ADS BEE.R (Progetto art. 10 
L.R.08/05/2018 n. 8); 

4. Accordo di partenariato Associazione Ricreativa, culturale, sportiva, enogastronomica “Sapori e 
Saperi”; 

5. Adesione Accordo di rete “Progetto contrasto al fenomeno del cyberbullismo” Legge 234 del 2021 
Avviso DM prot.n. 1176 del 18/05/2022; 

6. Accordo di partenariato con la Cooperativa Iris il Centro Studi Metaintelligenze progetto “Da soli Mai” 
– Interventi sperimentali minori con disabilità favorire l’inclusione sociale dei bisogni educativi speciali in 
condizione di povertà educative; 

7. Adesione concorso classi V scuola primaria – Sarduzza Fest; 

8. Adesione Giochi matematici del Mediterraneo; 

9. Variazione calendario scolastico; 

10. Varie ed eventuali; 

11. Comunicazione D.S. 

 

ODG n.1 Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

TRATTAZIONE: Il Presidente del Consiglio, dopo la lettura del verbale della seduta precedente, ne procede 

all’approvazione. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

 

DELIBERA n.1  

Il Consiglio delibera ad unanimità il punto all’ODG n. 1“Approvazione verbale seduta precedente”. 

 

ODG n.2 “Approvazione progetto Muoviamoci verso l’altro in modo sicuro ed equilibrato (Progetto art. 10 

L.R.08/05/2018n. 8)”. 

TRATTAZIONE: Prende la parola il Dirigente, prof.ssa Maria Letizia Natalia Gentile, per illustrare il progetto 

“Muoviamoci verso l’altro in modo sicuro ed equilibrato”, relativo alla Legge Regionale n.8 del 2018- articolo 

10, che, se sarà finanziato, verrà destinato alla scuola per realizzare, in partenariato con due associazioni del 

territorio, attività riguardanti lo sport e la sana e corretta alimentazione. 

Il Presidente del Consiglio, Signora   Ambra Zeoli, invita i membri del Consiglio a votare il 2° punto all’ ODG. 

 



 
 

   
 
 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15          / / 

 

DELIBERA n. 2 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 2 “Approvazione progetto Muoviamoci verso l’altro in 

modo sicuro ed equilibrato (Progetto art. 10 L.R.08/05/2018n. 8)”. 

 

ODG n.3 e n.4 “Accordo di partenariato Associazione Sportivo Dilettantistica ADS BEE.R (Progetto art. 10 

L.R.08/05/2018 n. 8) e “Accordo di partenariato Associazione Ricreativa, culturale, sportiva, enogastronomica 

Sapori e Saperi”. 

TRATTAZIONE: Il Dirigente scolastico informa i consiglieri che per il progetto “Muoviamoci verso l’altro in 

modo sicuro ed equilibrato”, appena illustrato e approvato, sono stati individuate, come partner, due 

associazioni del territorio: l’associazione Sportivo -Dilettantistica ADS BEE.R e l’associazione culturale “Sapori 

e Saperi”, entrambe di Santa Ninfa, con le quali è necessario, con delibera del Consiglio di Istituto, instaurare 

accordi di partenariato funzionali al suddetto progetto. Prende la parola Il Presidente del Consiglio, Signora   

Ambra Zeoli, per chiedere se tali accordi vengono remunerati. A tal proposito il Dirigente Scolastico chiarisce 

che essi vengono stabiliti a titolo gratuito, in quanto si tratta di forme di collaborazione che servono a 

sostenere l’azione progettuale della scuola. Il Presidente, infine, invita i consiglieri a votare. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

 

DELIBERA n.3 e n.4  

Il Consiglio delibera all’unanimità i punti all’ODG n.3 e 4 “Accordo di partenariato Associazione Sportivo 

Dilettantistica ADS BEE.R (Progetto art. 10 L.R.08/05/2018 n. 8) e “Accordo di partenariato Associazione 

Ricreativa, culturale, sportiva, enogastronomica Sapori e Saperi”. 

 

ODG n.5 “Adesione Accordo di rete Progetto contrasto al fenomeno del cyberbullismo Legge 234 del 2021 

Avviso DM prot.n. 1176 del 18/05/2022”. 

TRATTAZIONE: IL Dirigente, prof.ssa Maria Letizia Natalia Gentile, prende la parola per presentare il 
“Progetto contrasto al fenomeno del cyberbullismo” e chiarisce che tale progetto, se approvato e finanziato, 
si svolgerà in collaborazione con alcune scuole della provincia di Trapani, tra le quali l’istituto Pappalardo di 
Castelvetrano, che fungerà da scuola capofila. Il Dirigente, inoltre, aggiunge che esso  prevede un’azione di 
informazione per le famiglie, di formazione rivolto ai docenti e di informazione-formazione degli alunni e  ne  



 
 

   
 
 

evidenzia la valenza formativa  poiché finalizzato  a contrastare un fenomeno ormai molto presente nelle 
società attuale. 

Il Presidente del Consiglio, signora Ambra Zeoli, invita i componenti del Consiglio d’Istituto ad esprimere il 
loro parere. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

 

 

DELIBERA n.5 

 Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.5 “Adesione Accordo di rete Progetto contrasto al 

fenomeno del cyberbullismo Legge 234 del 2021 Avviso DM prot.n. 1176 del 18/05/2022”. 

 

 

ODG N. 5  “Accordo di partenariato con la Cooperativa Iris il Centro Studi Metaintelligenze progetto Da soli 

Mai – Interventi sperimentali minori con disabilità favorire l’inclusione sociale dei bisogni educativi speciali 

in condizione di povertà educative. 

TRATTAZIONE: Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio della possibilità di collaborare con la cooperativa 

IRIS per la realizzazione del progetto “Da soli mai”, finalizzato a favorire l’inclusione degli allievi con Bisogni 

Educativi Speciali. Tale progetto, se finanziato, offrirà alla Scuola a titolo gratuito delle risorse professionali, 

come logopedisti, psicologi, psicomotricisti, utili al benessere della comunità scolastica. Inizialmente, 

chiarisce il Dirigente, il progetto, promosso dalla suddetta cooperativa, prevedeva come terzo partner di 

collaborazione il Centro Studi Metaintelligenze, che, a causa di un eccessivo carico di impegni, non ha più 

potuto dare la propria disponibilità. Si è resa disponibile al partenariato, invece, la cooperativa sociale del 

Comune di Santa Ninfa con l’associazione “Encierro” pronta a cooperare per la realizzazione del progetto che 

prevede diverse azioni volte all’inclusione degli allievi in difficoltà. Chiede la parola il consigliere, sig. Accardo 

Nicola, per chiedere se, una volta individuato come terzo partener l’associazione Encierro, che sostituirà il 

Centro Studi Metaintelligenze nel processo di cooperazione e collaborazione con la Scuola, le caratteristiche 

sostanziali del progetto “Da soli Mai” subiranno alcuni cambiamenti. Il Dirigente scolastico precisa che il 

progetto con il nuovo partner non subirà modifiche nelle azioni programmate e neppure nelle risorse 

professionali che si renderà necessario mettere in campo. Il Presidente del Consiglio invita dunque i 

consiglieri a votare. 

 

 

 



 
 

   
 
 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

 

 

DELIBERA n.6  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 6 “Accordo di partenariato con la Cooperativa Iris il 

Centro Studi Metaintelligenze progetto “Da soli Mai” – Interventi sperimentali minori con disabilità 

favorire l’inclusione sociale dei bisogni educativi speciali in condizione di povertà educative”. 

 

ODG N. 7 “Adesione concorso classi V scuola primaria – Sarduzza Fest”. 

TRATTAZIONE: Il Dirigente Scolastico comunica che quest’anno saranno partner della Sarduzza Fest i Comuni 

di Poggioreale e Salaparuta; pertanto è pervenuto alla Scuola,  da parte della responsabile dell’evento,  un 

invito a far partecipare i bambini delle classi V della Primaria al concorso “Una Sardina in mostra”; questa 

iniziativa  coinvolgerà  gli allievi nella realizzazione di un elaborato, di  varia tipologia ( grafico, fotografico, o  

video) sulla tematica della valorizzazione della sardina, e nella partecipazione ad incontri con esperti 

(nutrizionisti, pescatori, tecnici della conservazione)  che faranno conoscere loro le caratteristiche 

organolettiche del pesce  azzurro, dell’ambiente marino e  della vita del mare. Il Dirigente propone di 

estendere la partecipazione al concorso anche alle classi V dei plessi della Primaria di Santa Ninfa e aggiunge 

che, se il Consiglio di Istituto delibererà l’adesione a questa iniziativa, spetterà poi ai genitori, attraverso un 

link, tempestivamente divulgato dalla scuola, formalizzare l’iscrizione dei loro figli in maniera individuale o 

per l’intero gruppo- classe. Il Presidente del consiglio invita i consiglieri a procedere alla votazione. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

 

DELIBERA n.7  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 7 “Adesione concorso classi V scuola primaria – 

Sarduzza Fest”. 

 

ODG N. 8 “Adesione Giochi matematici del Mediterraneo”. 

Il Dirigente propone di far aderire, anche quest’anno, gli alunni della Scuola Secondaria di I grado ai Giochi 

matematici del Mediterraneo, per far vivere loro un’esperienza formativa che potrà essere opportunità di 



 
 

   
 
 

crescita e di confronto significativa. Il Dirigente sottolinea anche che partecipare ai giochi matematici può 

costituire per gli allievi un’occasione per sviluppare, sotto forma di gioco, le capacità logico -matematiche, 

mettersi in gioco, misurare le proprie competenze, imparare ad affrontare prove più complesse ed entrare 

in sana competizione con gli altri. La signora Zeoli invita, quindi, i consiglieri ad esprimere il loro parere. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

DELIBERA n.8   

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 8 “Adesione Giochi matematici del Mediterraneo”. 

 

 

ODG N. 9 “Variazione calendario scolastico” 

Il Dirigente, considerato che il nostro Istituto ha avviato l’anno scolastico in anticipo rispetto a quanto 

previsto dal calendario regionale, propone due variazioni del calendario scolastico: una sospensione 

dell’attività didattica per il due novembre e l’altra per il nove dicembre. Si procede, quindi, su indicazione del 

Presidente, alla votazione. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

15 / / 

 

 

DELIBERA n.9    

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.9 “Variazione calendario scolastico”. 

 

ODG N. 10 e 11 Varie ed eventuali e Comunicazione del D.S.  

Il Dirigente precisa che, pur avendo ricevuto, nella riunione del Consiglio di Istituto del 1° febbraio 2022 con 

delibera n.4, mandato di adesione a reti, convenzioni e   protocolli, preferisce di volta in volta condividere 

l’azione progettuale della Scuola con i consiglieri rappresentanti delle famiglie, dei docenti e del personale 

ATA, per costruire insieme una comunità scolastica che offra la migliore formazione possibile agli studenti. Il 

Dirigente invita, poi, i consiglieri a partecipare ad un momento formativo sui disturbi specifici 

dell’apprendimento che si svolgerà nell’aula consiliare del Comune di Santa Ninfa il 5 ottobre alle 16,30. 



 
 

   
 
 

Inoltre comunica che il 4  ottobre, alle ore 10:30, presso la Chiesa SS. Trinità di Salaparuta si svolgerà una 

Celebrazione Eucaristica, a cui parteciperà personalmente insieme a docenti e alunni della Scuola Primaria e 

Secondaria del plesso del suddetto Comune. Sempre a Salaparuta, per gli alunni della Scuola Secondaria di I 

grado, sarà organizzato, il 21 ottobre 2022 dalle ore 11.00 alle ore 13.00,   in partenariato con il Comune, un 

laboratorio didattico partecipato di apprendimento in situazione, con finalità educative e di orientamento 

alle scelte future. L’attività sarà animata dal pianista e compositore brasiliano Marcelo Cesena allo scopo di 

sensibilizzare gli allievi verso i temi dell’arte e dello sviluppo delle proprie passioni artistiche. Inoltre, per tutti 

i plessi e ordini della Scuola sono state programmate attività di Educazione ambientale, con riferimento 

dall’Agenda 2030, volte a sensibilizzare gli allievi sulla tematica della sostenibilità e a promuovere in loro la 

cultura del rispetto e salvaguardia dell’ambiente. Interviene il Presidente del Consiglio per chiedere 

l’attivazione del servizio di segreteria, una volta a settimana, a Salaparuta e per avere informazioni circa la 

fornitura di mascherine ffp2 da parte della Scuola per contrastare il covid. Il Dirigente fa sapere che 

l’attivazione del servizio di segreteria a Salaparuta dipenderà dall’ organizzazione interna che il DSGA darà ai 

servizi di segreteria, in base alle risorse umane che la scuola possiede; afferma, poi, che, per quanto concerne 

le mascherine ffp2, sta già valutando, insieme al DSGA, la possibilità di attingere al fondo di Istituto per fornire 

gratuitamente tali presidi di prevenzione. Successivamente, prende la parola la signora Domenica Mirella 

Giarratano per chiedere quando entrerà in vigore per la Scuola Primaria l’orario definitivo, la stessa domanda 

pone la signora Zeoli per la della Secondaria di I grado. La Preside precisa che, appena saranno state espletate 

le procedure di rettifica delle graduatorie e di assegnazione degli incarichi annuali da parte dell’USP Trapani, 

potrà procedere alle convocazioni e completare così la dotazione organica del personale docente. Soltanto a 

partire da allora, presumibilmente nella seconda settimana di ottobre, potrà entrare in vigore per la scuola 

Primaria, con 27 ore settimanali, l’orario definitivo, mentre per la Primaria, con 40 ore settimanali, e per la 

Secondaria bisognerà attendere che i diversi Comuni abbiano espletato le procedure per attivare il servizio 

mensa. 

 

Null’ altro dovendosi aggiungere, la seduta è tolta alle ore 19.15. 

Letto e sottoscritto. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL PRESIDENTE 

 

 

 

                        Prof.ssa   Francesca Tritico                                                               Signora  Ambra Zeoli 

  

 

 

 



 
 

   
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


